

Institut für Kunst und Forschung
W. Kastner, Trivastr. 7, D-80637 München

04.10.2021

Gebirgstrachtenerhaltungsverein Kohlgrub
Herrn Anton Niklas jun.
Grub 131
82433 Bad Kohlgrub

gtevbk@web.de

neue entmilitarisierte Tafel am Gipfelkreuz des Hinteren Hörnle

Sehr geehrter Herr Niklas,

mit großer Freude haben wir Kenntnis erhalten davon, dass der Gebirgserhaltungstrachtenverein Edelweiß die alte aus der Nazizeit und -ideologie stammende militaristische Tafel am Gipfelkreuz des Hinteren Hörnle durch eine neue Tafel mit einem friedfertigen gereimten Text ersetzt hat.

Wir gehen davon aus, dass Sie als Vorsitzender des Trachtenvereins und der gesamte Ausschuss des GTEV höchst ehrenwert darauf hingewirkt haben, dass „Geist und Opfermut“ der irregeführten und in den verbrecherischen Vernichtungskriegen 1914-18 und 1939-45 erbärmlich und sinnlos ums Leben gekommenen „Helden“ nun endlich auch auf dem Gipfel des Hörnle verwelken können.

Unseren großen Respekt für diese beherzte Handlung wollen wir Ihnen ganz persönlich damit erweisen, dass wir die breite Öffentlichkeit darüber informieren und Sie besonders lobend und Beispiel gebend namentlich nennen.

Mit freundlichen Grüßen



Friedemann Berg



Karl Blauhorn



Wolfram P. Kastner

neu: Von dieser stillen Bergeshöh grüßen keine Helden.
Es möge falscher Opfermut immerdar verwelken.

alt 14-18 39-45
Von dieser stillen Bergeshöh grüßen wir unsere Helden,
es mög ihr Geist und Opfermut im Volk niemals Verwelken.
1934